
 

Stadt Weilheim i.OB 

 

NIEDERSCHRIFT ÜBER DIE ÖFFENTLICHE 
SITZUNG DES HAUPTAUSSCHUSSES 

 

 
Sitzungsdatum: Mittwoch, 09.10.2019 
Beginn: 17:00 Uhr 
Ende 17:30 Uhr 
Ort: im großen Sitzungssaal des Rathauses 

 
 

TAGESORDNUNG 
 
Öffentliche Sitzung 
 
1. Bekanntgaben 
  

2. Beteiligungsbericht an der Wohnbau GmbH Weilheim i.OB für das Jahr 2018 
  

3. Förderung von Elektro-Lastenfahrrädern - ergänzender Antrag der Fraktion Bürger für 
Weilheim 

  

4. Anfragen, Dringlichkeitsanträge 
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2. Bürgermeister Horst Martin eröffnet um 17:00 Uhr die öffentliche Sitzung des 
Hauptausschusses, begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit des Hauptausschusses fest. 
 
 
 

ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 

 
1 Bekanntgaben  
 
  
 
2 Beteiligungsbericht an der Wohnbau GmbH Weilheim i.OB für das 

Jahr 2018 
Ö 37/2019 

 
Sachverhalt: 
 
Nach Art. 94 Abs. 3 GO hat eine Gemeinde über alle Beteiligungen von mind. 5 % an 
Unternehmen in einer Rechtsform des Privatrechts einen jährlichen Beteiligungsbericht zu 
erstellen. Der Bericht ist dem Gemeinderat vorzulegen. Anschließend ist durch ortsübliche 
Bekanntmachung darauf hinzuweisen, dass jeder Einsicht in den Bericht nehmen kann. 
 
 
Beschluss: 
 
Der Beteiligungsbericht an der Wohnbau GmbH Weilheim i.OB für das Jahr 2018 wird zur Kenntnis 
genommen. 
 
Zur Kenntnis genommen Ja 9  Nein 0  Anwesend 9   
 
 
3 Förderung von Elektro-Lastenfahrrädern - ergänzender Antrag der 

Fraktion Bürger für Weilheim 
Ö 38/2019 

 
Sachverhalt: 
 
Mit Schreiben vom 14.05.2019 stellt die Fraktion Bürger für Weilheim einen Antrag auf Förderung 
von Lastenfahrrädern. Dabei soll ein Förderprogramm aufgelegt werden, das den Kauf von 
Elektro-Lastenfahrrädern für private oder gewerbliche Nutzungen mit einem einmaligen Zuschuss 
in Höhe von 1.000 € unterstützt. Die Lastenfahrräder sind in Weilheim und über eine Dauer von 
mindestens drei Jahren zu nutzen. Dafür soll ein Budget von 30.000 € zur Verfügung gestellt 
werden und bei großer Nachfrage zu den jeweiligen Haushaltsberatungen über eine Fortführung 
des Förderprogramms entschieden werden. 
Die Förderung von Elektro-Lastenfahrrädern soll langfristig den Binnenverkehr und den Zielverkehr 
aus den Ortsteilen mit dem Auto reduzieren.  
 
Die Fraktion BfW hat am 17.09.19 Ergänzungen zu ihrem ursprünglichen Antrag vorgelegt. Der 
Ergänzungsantrag wird in der Sitzung vorgestellt und diskutiert.   

Beschluss: 
 
Die Stadtverwaltung (Amt für Standortförderung, Kultur & Tourismus und Kämmerei) wird vom 
Hauptausschuss damit beauftragt, die entsprechenden Förderrichtlinien zu erarbeiten. Als 
gewünschter Start für das Förderprogramm wird der 01.01.2020 festgelegt. 

 
Einstimmig beschlossen Ja 9  Nein 0  Anwesend 9   
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4 Anfragen, Dringlichkeitsanträge  
 
  
 
Mit Dank für die gute Mitarbeit schließt 2. Bürgermeister Horst Martin um 17:30 Uhr die öffentliche 
Sitzung des Hauptausschusses. 
 
 
Anschließend findet eine nichtöffentliche Sitzung statt. 
 
 
 
 
 
 

Horst Martin    Karin Gross 
2. Bürgermeister    Schriftführung 

 
 


